

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 041 /2024

Zug Lüderitz trainiert technische Hilfeleistung

Am Samstag, den 09. März 2024, fand in Lüderitz eine Ausbildung für den Zug Lüderitz statt.

An vier Stationen ging es um verschiedene Aspekte der technischen Hilfeleistung. 45 Brandschützer aus den Feuerwehren Bellingen, Demker, Elversdorf, Groß-Schwarzlosen, Hüselitz, Lüderitz und Stegelitz konnte Zugführer Thomas Rudel zur ersten gemeinsamen Ausbildungsmaßnahme im Jahr 2024 begrüßen.

Station 1, geleitet von Dennis Krollmann (Lüderitz), beschäftigte sich mit dem Thema Heben von Lasten mittels pneumatischen Hebekissen.

Christopher Nagel (Elversdorf) und Carsten Nagel (Stegelitz) vermittelten an ihrer Station die Thematik Ausleuchten von Einsatzstellen und Einrichten eines Hubschrauber Landeplatzes. Stabilisierung von Fahrzeugen nach Unfällen wurde an Station 3 von Thomas Rudel (Groß-Schwarzlosen) erläutert.

Rettung aus einem verunfallten LKW war Thema an Station 4, welches von Ulf Osterwald (Groß-Schwarzlosen) und Andreas Klaus (Hüselitz) erläutert wurde.

In Summe konnte ein sehr positives Fazit von dieser praktischen Ausbildungsmaßnahme gezogen werden.

Für mögliche Einsatzszenarien konnten wichtige Erkenntnisse und Erfahrungen gesammelt werden, so die Einschätzung der Ausbildungsleiter.

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessensbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.

